



Die Mannschaft von RADIO KÖ:

Start in Augsburg und Regensburg

RADIO KÖ: Augsburger Gute-Laune-Sender dreht auf

RADIO KÖ: Augsburgs lokaler Gute-Laune-Sender am Königsplatz, startet auf UKW 87,9 MHz!

Nach zähen Verhandlungen in den Gremien der „Kabelgesellschaft für neue Medien Donau-Lech“ konnte die Einigung über die Nutzung der beiden zur Verfügung stehenden Lokalfrequenzen erzielt werden. Landrat Dr. Dietrich, Vorsitzender der Kabelgesellschaft: „Ich bin sehr glücklich darüber, daß die Zahl und die Qualität der Anbieter die Gewähr dafür bieten, die vom Gesetzgeber angestrebte Meinungsvielfalt durch den lokalen Hörfunk in Augsburg tatsächlich erreichbar zu machen.“

Es knallten zwar keine Sektkorken, dennoch großer Jubel in den Studios von RADIO KÖ. Redakteur und Moderator Volker Brosch: „Wir haben es kaum noch erwarten können – jetzt bekommt die monatelange Vorbereitungstätigkeit endlich einen Sinn.“

Alexandra Bayer, Sprecherin des RADIO-KÖ-Hörerclubs: „Super, unsere Mitglieder sind über einen solchen Frühlingsanfang im Äther natürlich hellauf begeistert!“

Die Augsburger Rundfunkpioniere mit ihrem Domizil am Königsplatz haben bereits seit einem Jahr die Weichen für das neue Medienzeitalter gestellt. Ideal: Man konnte sich auf die Erfahrungen von Radio Garda 3, dem beliebten deutschen Ferienradio am Gardasee, stützen. Diese Radiostation wurde bekanntlich vor vier Jahren von RADIO-KÖ-Geschäftsführer Walter Kurt Schilffarth als „Test- und Trainingszentrum“ erworben.

Bis zur Bereitstellung der dritten für die Region Augsburg vorgesehenen Hörfrequenz wird auf den Wellen von RADIO KÖ auch noch das Programm von RADIO SUNSHINE und RADIO A 1 zu hören sein.